



令和3年10月29日  
庄原保育所

朝夕が肌寒くなってきました。山の木々も色づき始めました。

子どもたちは日々の生活の中で、色々なことを感じ、色々な発見をしています。そして10月は行事もたくさんあり、心揺さぶられる体験が沢山あったのではないのでしょうか。ご家庭でもお子様の気付きや発見に、ぜひ耳を傾けてあげてください。子どもたちはお家の人にお話を聞いてもらえることが何よりも嬉しいことです。

秋色が深まる11月です。季節の移り変わりをいっぱい感じながら、戸外も室内も充実した生活が送れるようにしていきたいと思います。



### 運動会(よもぎ組・さなえ組)

10月9日(土)心地よい秋晴れの中、よもぎ組とさなえ組の運動会を無事に開催することができました。

わくわくドキドキの中、笑顔で参加できた子、不安で参加できなかった子など、それぞれありましたが、どんな姿も愛らしい姿です。何かが出来た、出来ないではなく、そのままの姿を丸ごと受け止めてあげてください。それが何よりものご褒美です。



### 秋空のエピソード

4時頃、園庭で遊んでいると、年中の男の子が「お月様が出ていますよ」と教えてくれました。保育士も一緒に空を見上げると、空が高く、気持ちいい青空が広がっています。お月様を眺めながら、保育士が「すごく空が青いね」「雲が全然ないね」と話しかけると、男の子が「神様が食べちゃったんじゃない」と、うれしそうに伝えてくれました。

子どもの気付きや、やり取りの中で、子どもの想像が膨らんでいく、かわいらしいエピソードでした。



### メディアによる通信について

先日、小学校を訪問させていただきました。小学校ではタブレットによる授業もされており、このコロナ禍で通信機器の導入が加速度的に進んだことを実感しました。通信機器の利用が増えている中で、小学校で通信できる機器の所有についての調査がされていました。結果は全学年の約6割が持っているとのことでした。

最近、保育所においても「you tubeを見たよ」と話す子が増えています。利用が低年齢化していることを感じます。通信機器には私たちを魅了するものがあり、大人でさえ使用のコントロールが難しくなります。アップルの創業者、スティーブ・ジョブズは、わが子のスクリーンタイム(視聴時間)を厳しく制限していると言っています。またマイクロソフトのビル・ゲイツも、子どもが14歳になるまでスマホを与えていないと言っています。通信機器を作った人たちが言っているのです。生活を豊かにする道具ですが、不利益になることもあります。特に子どもの使用については大人が気をつける必要があります。ぜひ、現状を振り返ってみてください。



## 11月 丹生まれのお友だち

2さい	なかがわ めぐみ	4さい	やまおか さら
	かとう ちさと		たちばな はるた
	ふくみつ ひなた		ひさおか あい
3さい			ふくしま あおい
	ふじい ゆあ		まつもと あこ
	ながい まお		
	みやけ ゆい		
5さい		6さい	
	ながい れみ		たつかわ のあ

### ～環境整備中止のお知らせ～<保護者会本部役員より>

9月に予定しておりました環境整備ですが、保育所内の行事等の関係で実施日を設けることが難しいため、中止することとしました。ご理解のほどよろしくお願いします。